



DECLARACIÓN DEL MES RESPETEMOS LA VIDA Octubre de 2025

Reverendísimo Daniel E. Thomas, Obispo de Toledo
Presidente del Comité de Actividades Pro-Vida de la USCCB

Con gran alegría celebramos en octubre el Mes Respetemos la Vida en este Año Jubilar de la Esperanza que conmemora la Iglesia. Un año que nos ofrece “la oportunidad de apreciar de nuevo, y con inmensa gratitud, el don de la vida nueva que hemos recibido en el Bautismo, una vida capaz de transfigurar” el drama de la muerte.¹ La vida, muerte y resurrección de nuestro Señor Jesucristo es el fundamento de nuestra esperanza, por quien nuestros pecados son perdonados, la muerte es vencida y la vida es victoriosa.

Sin embargo, a diario los titulares nos recuerdan que nuestro mundo está enormemente sediento de la esperanza que solo Dios puede proporcionar. Todos los días somos testigos del abrumador desprecio por la vida humana: en el aumento de las tasas de aborto y suicidio asistido; el asesinato de escolares inocentes, aún estando en oración; el maltrato de nuestras hermanas y hermanos inmigrantes mientras soportan un ambiente de agresión; y la violencia política e ideológica infligida contra víctimas desprevenidas. Estos ataques amenazan la vida precisamente cuando es más vulnerable y necesita protección.

A pesar de estas realidades, el don de la vida humana existe como un signo de esperanza para nuestro mundo de hoy, desafiando los poderes de las tinieblas y la cultura de la muerte. Es de suma importancia que trabajemos para garantizar que cada vida, en cada etapa y circunstancia, esté protegida por la ley.

A principios de este año, se hizo historia cuando a Planned Parenthood y a otras grandes empresas de aborto se les prohibió recibir dólares federales de Medicaid durante un año. Agradezco a los católicos de todo el país que han abrazado un llamado a [la oración en el ámbito nacional](#) para poner fin al uso de los fondos de los contribuyentes para los centros de aborto, y pido que continuemos esas oraciones durante todo el mes de octubre.

En este Año Jubilar tenemos el desafío de ser agentes de esperanza para aquellos cuyos corazones están agobiados por pruebas, dificultades o sufrimientos, ofreciéndoles la esperanza que proviene solo de Cristo Jesús. [Camina con Madres Necesitadas](#) y el [Ministerio Proyecto Raquel](#) son solo dos ejemplos de cómo la Iglesia se acerca continuamente con amor, compasión y misericordia a los más necesitados de un mensaje de esperanza.

Al comenzar el Mes Respetemos la Vida, juntos abrazamos las palabras del papa León XIV: “Qué importante es que cada persona bautizada se sienta llamada por Dios a ser signo de esperanza en el mundo de hoy”.² Cada uno de nosotros está llamado a ser testigo del Evangelio de la Vida, proclamando con palabras y obras la bondad y la dignidad innatas de toda persona humana.

Para obtener información sobre el Mes Respetemos la Vida, visite <https://www.respectlife.org/>.

¹ Papa Francisco, *Spes nos confundit*, 20.

² Papa León XIV, *Vatican News*, 26 de mayo de 2025: <https://www.vatican.va/content/leo-xiv/es/speeches/2025/may/documents/20250526-messa-pace-africa.html>.